
Nos Clochers - Janvier - Février 2011 - page 10

SSaaiinntt--PPiieerrrree  eenn  BBaavvaaiissiiss
Un nouveau livre 

pour Matthieu Bobin

En marche 
vers l’Epiphanie… 

Don de sang, don de vie

Après le succès remporté par son premier
livre d’Heroïc fantasy, MAGARCANE Fils
d’armes  , ce superbe roman où l’imagi-
naire et les principes de chevalerie s’en-
tremêlent , Matthieu BOBIN fils spirituel de
Robert E. HOWARD et de J.R.R.TOLKIEN
nous invite à retrouver Farëanor pour de
nouvelles aventures. 
Dans ce second épisode, Bénédiction,
Farëanor que la vie n’a pas épargné, il est
le dernier survivant de sa famille, perd son
père d’armes Andugal emporté loin de lui
pour une mission de longue haleine .
Farëanor doit affronter seul la poursuite de
sa formation et, le fils d’armes d’Andugal
apprend la raison de son immense deuil :
une grande malédiction a frappé sa famil-
le . A chaque génération , chevaliers et
dames meurent car la vengeance a em-
poisonné leur cœur . Farëanor pourra-t-il
jamais offrir son épée au roi comme un jus-
te chevalier au service du Bien ?
Matthieu BOBIN, originaire de WARGNIES
LE PETIT est actuellement séminariste à
ROME. Il a réussi à faire éditer ses ouvrages
aux Editions du Triomphe, 7 rue Bayen –
75017 PARIS  (VPC tel : 01.40.54.06.91
www.editionsdutriomphe.fr). Ces ouvrages
s’adressent à des lecteurs de 13 ans et plus.

(354 pages – 19,50 € ).
Nos clochers formule tous ses vœux de
réussite à cet ancien élève de l’école
NOTRE DAME DE L’ASSOMPTION de BAVAY.
Vers un troisième épisode ? 

Epiphanie, mot d’origine grecque signifie :
manifestation,apparition.

L’épiphanie est une fête chrétienne qui cé-
lèbre la manifestation de  Jésus, le Messie
dans le monde.
Elle a lieu le 6 janvier.
La fête à l’origine jusqu’à la fin du IV siècle
était la grande et unique fête chrétienne
de la manifestation du christ dans le mon-
de, manifestation de la venue des mages.
Pendant des siècles, les chrétiens d’Orient
célébraient la nativité, le jour de l’épipha-
nie, pratiques existantes dans certains

pays.
Venus d’ORIENT, trois rois mages se mirent
en route en suivant la lumière et l’étoile
qui les guida jusque BETHLEEN ;
Ils y trouvent l’enfant Jésus, et l’appellent
« le nouveau rois des juifs ».
Ils y apportèrent des cadeaux en signe de
reconnaissance d’amour.
En cette période de la NATIVITE et d’Epi-
phanie, nous nous rassemblons pour  ré-
fléchir, glorifier, et lui rendre hommage.
Aussi, faisons comme les mages, mettons
nous en route !

MF DELPORTE

Le merveilleux voyage
de Louise Foviaux 

aux Etats-Unis
Qui est Louise Foviaux ?

J’ai 16 ans, élève en 1ere scientifique
au lycée des Nerviens à Bavay, je tends à
réussir ce que je veux faire, en passant par
des expériences différentes : le monde as-
sociatif, le CPIE de Gussignies,les jeunes
sapeurs pompiers où je fais mes classes à
Maubeuge, le sport  (commencé à l’âge de
8 ans).Je suis très active, il faut que je bou-
ge, je n’aime pas les temps morts !(sic)

Qu’est ce qui t’as permis d’aller aux Etats-
Unis ?

D’abord une sélection ; sur 120 dos-
siers présentés par les lycées du Nord, Pas
de Calais, 8 ont été retenus : j’en faisais
partie. Cette sélection initiée par l’ambas-
sadeur des E-U et encadrée en France par
l’Agence Nationale pour la cohésion sociale
et l’égalité des chances (ACSE) et qui fa-
vorise les échanges culturels des jeunes à
travers le monde.

Pourquoi partir aux Etats-Unis ?
Pour trois raisons :
1- C’est un pays qui donne envie à tout le
monde d’y aller et prendre l’avion pour la
première fois c’était formidable.
2- Pour y favoriser les échanges entre
jeunes américains et jeunes français, se ren-
contrer, se connaître.
3- Pour découvrir le monde associatif de
cet immense pays ainsi que la découver-
te de la culture américaine, les mentalités,
le sens donné à leur existence.
Mais mon objectif personnel est un projet
de jumelage avec les pompiers américains.
Cela prendra du temps mais un échange
de cadeaux de la caserne de Maubeuge(
fanions etc…) à la caserne de Washington
fut un échange profitable.

Comment se sont déroulés ces 15 jours aux
E-U ?

La première semaine en débarquant
à l’aéroport, nous avons été reçus et lo-
gés à l’hôtel de l’ambassade des jeunes am-
bassadeurs des E-U . Accueil très chaleureux
et attentionné, splendide bâtiments puis
visite de musées, rencontres avec beaucoup
d’associations (centre de Washington et
banlieue).Visite au département d’’Etat, le
Capitole, la rencontre avec des personnages

politiques démocrates et républicains, à
l’ambassade de France, l’Ambassadeur est
venu nous saluer et nous encourager, mais
la découverte la plus importante fut la Cour
Suprême des E-U et son juge  très ,sym-
pathique. 

La seconde semaine je fus accueillie
par une famille composée des parents et
de deux filles. Cette famille est bénévole
pour accueillir les jeunes français. On fê-
tait Hallowen qui est considéré là-bas,
comme la fête la plus importante…J’ai
donc participé avec cette famille ouverte
et accueillante.
Ensuite 3 jours dans un lycée américain :
langues, maths, rythme de travail, relations
professeurs- étudiants, rencontres une
nouvelle fois avec des associations afin de
développer le goüt pour l’engagement as-
sociatif. Le jour du retour a sonné trop vite !

Conclusion- Que ramènes-tu des E-U  et que
comptes-tu faire à l’avenir ?

Des images plein la tête, je n’ai pas
fini d’en parler. Dans l’avenir ? y retourner
bien sûr, travailler à mon projet de jume-
lage, garder le contact avec la famille qui
m’a reçue, perfectionner mon anglais et de-
venir une bonne ambassadrice de notre ré-
gion.
Gageons que Louise restera accrochée

à son projet. L’avenir lui appartient pour
le mener à bien tant il est vrai ‘’Qu’à une
âme bien née, la valeur n’attends pas le
nombre des années ‘’ (Le Cid)

Propos recueillis par Micheline Gabut

Culture..
«Nos étoiles ont filé»
Auteur : Anne-Marie REVOL
Editions : STOCK, 396p.
Anne-Marie REVOL, Journaliste et Ecrivain,
a vécu et vit encore l’inimaginable. Inca-
pable de supporter la disparition de ses
deux filles, âgées de moins de quatre ans
à elles deux, brûlées vives dans l’incendie
de la maison familiale, elle écrit à ses deux
« étoiles filées » des lettres dont elle a fait
un livre. Impossible de ne pas succomber
aux larmes de la compassion à la lecture
de cette correspondance extra-terrestre.

«Jésus, l’homme qui était Dieu»
Auteur : Max GALLO, 
de l’Académie Française
XO éditions, 320p.
« La vie de Jésus obtiendra toujours un
grand succès quand un écrivain aura le de-
gré d’habileté, de hardiesse et de naïveté
nécessaire, pour faire une traduction de
l’Evangile en style de son temps »
Ce commentaire d’Ernest RENAN, appliqué
à l’ouvrage de Max GALLO, prend l’allure
d’un éloge prémonitoire.

DONNER, c’est toujours du BONHEUR… Donner du temps, donner la vie, donner un
sourire, donner le pain. C’est toujours un moment de PARTAGE.
Jean-Paul II disait : «tout acte pouvant sauver une vie est louable et parfaitement ac-
ceptable à l’intérieur de notre foi…»
Parmi ces différents actes de bonté, on peut aussi DONNER SON SANG. Comme tout
autre don, il aura son utilité. Ce sang servira à soigner des blessés, des brûlés, des
hémophiles mais aussi à la préparation de médicaments.
Au service des autres, avec l’aide de Jacques Lhussier et de Gilles Bedhom, mais éga-
lement avec d’autres membres très actifs, l’association des Donneurs de Sang du Ba-
vaisis s’implique dans les promotions du don du sang. Les principales valeurs de ce
don sont le bénévolat, l’anonymat, le Volontariat et l’absence de profit.
VOUS AUSSI, VOUS POUVEZ SAUVER DES VIES en 2009, à Bavay, environ 600 personnes
ont donné leur sang, dont une cinquantaine de «nouveaux». Bravo et merci à tous ;
mais ce n’est jamais assez.
ESSAYEZ, VOUS VERREZ ! Une fois le premier pas franchi, le plus gros du chemin est
fait ; en toute sécurité et dans un climat détendu, vous serez toujours accueilli par une
équipe sympathique, et, 30 minutes plus tard, vous serez heureux d’avoir participé à
ce formidable élan de générosité.
Alors, N’HESITEZ PLUS ! Pour tous renseignements, vous pouvez contacter Jacques au
03.27.63.11.18. ou Gilles au 03.27.66.81.30. Nous aurons le grand plaisir de vous ac-
cueillir pour un prochain don du sang à la salle des fêtes de Bavay. Notez sur vos agen-
das les dates prévues pour 2011 : 23 février, 20 avril, 15 juin, 10 août, 12 octobre et
12 décembre.
Et n’oubliez pas, DONNEUR OU PAS, prévenir la mort ou la souffrance d’autres per-
sonnes est tenu en très haute estime par toutes les religions.
A TRES BIENTÔT Gilles bedhom


